

Extrait du ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

<https://artearqueohistoria.com/spip/article431.html>

La sociología de Jesús de Nazaret

- HISTORIA

- Artículos Recibidos - Año 2013 -



Date de mise en ligne : Lunes 26 de agosto de 2013

Description :

¿Cómo fue la relación de Jesucristo con sus semejantes? ¿Qué relación tuvo con las mujeres? ¿Hay pruebas del celibato de Jesús? ¿Cómo fue su relación con los romanos y las sectas de la época? ¿Qué opinión tenía Jesús de los niños?

Para responder a estas y otras cuestiones tenemos con nosotros a José María Manuel García Osuna y Rodríguez. Doctor en Historia y medico de Familia.

ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

Según la opinión mayoritariamente aceptada en medios académicos, Jesús de Nazaret fue un predicador judío que vivió a comienzos del siglo I en las regiones de Galilea y Judea, y que fue crucificado en Jerusalén en torno al año 30, bajo el gobierno de Poncio Pilato.

Asimismo, Jesús de Nazaret, también conocido como Cristo o Jesucristo, es la figura central del cristianismo y una de las figuras más influyentes de la cultura occidental.

En este sentido, para la mayoría de las denominaciones cristianas, Jesucristo es el Hijo de Dios y, por extensión, la encarnación de Dios mismo, y su importancia estriba en la creencia de que, con su muerte y posterior resurrección, redimió al género humano.

Pero, ¿Cómo fue la relación de Jesucristo con sus semejantes? ¿Qué relación tuvo con las mujeres? ¿Hay pruebas del celibato de Jesús? ¿Cómo fue su relación con los romanos y las sectas de la época? ¿Qué opinión tenía Jesús de los niños?

Para responder a estas y otras cuestiones tenemos con nosotros a José María Manuel García-Osuna y Rodríguez. Doctor en Historia y médico de Familia.